

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina de Comunicaciones



GOBERNACIÓN DE ANTIOQUIA
República de Colombia

Medellín, lunes 5 de enero de 2026

Boletín de prensa Nº. 02-2026

Santiago Valencia González es el nuevo gerente de Indeportes Antioquia

- *En su primer día como gerente de Indeportes Antioquia, Santiago Valencia González tiene claro que Antioquia debe prepararse para ganar los Juegos Nacionales y Paranacionales del 2027.*
- *El nuevo líder de la “Casa del Deporte Antioqueño” afirma que continuará fortaleciendo las relaciones con los alcaldes por el desarrollo de la infraestructura deportiva del departamento.*



El nuevo gerente de Indeportes Antioquia, Santiago Valencia González (izquierda), tomó posesión de su cargo, este lunes 5 de enero de 2026, ante el gobernador (E) de Antioquia, Luis Fernando Begué Trujillo.

Medellín, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 02-2026). En la tarde de este lunes 5 de enero de 2026, Santiago Valencia González se posesionó oficialmente como nuevo gerente de Indeportes Antioquia, en acto protocolario realizado ante el gobernador (E) del departamento, Luis Fernando Begué.

Durante la posesión, el nuevo gerente asumió el compromiso de continuar fortaleciendo el deporte, la recreación y la actividad física en el departamento, en articulación con los municipios, ligas deportivas y demás actores del sector; además de continuar potenciando los procesos que lleven a los atletas y para atletas de Antioquia a ganar los próximos Juegos Nacionales en 2027.

Valencia González, abogado de 42 años con especialización en Derecho Administrativo y magíster en Análisis Económico, ha sido representante a la cámara, senador, docente universitario y abogado litigante.

Desde el 2024 hace parte del equipo de gobierno departamental y durante esta administración se ha desempeñado como Secretario de Productividad y Competitividad, y Secretario de Hacienda de Antioquia.

Valencia González llega a la gerencia de Indeportes Antioquia con el reto de liderar procesos estratégicos que continúen el fortalecimiento del desarrollo integral del deporte antioqueño,

#SoyIndeportesAntioquia

promoviendo la formación deportiva y el deporte de alto rendimiento, así como el acceso equitativo a programas de deporte, recreación y actividad física que impacten positivamente a las comunidades.

Sobre su designación como gerente de Indeportes Antioquia, luciendo desde ya la chaqueta del instituto, dijo sentirse “muy contento de asumir este reto. *El deporte es formación, seguridad, prevención del consumo de sustancias, es salud y aprovechamiento del tiempo libre*”.

Santiago Valencia está casado y es padre de dos hijos. Ha practicado fútbol, rugby, ciclismo recreativo y en la actualidad, levanta pesas. Todas estas experiencias deportivas le dejaron aprendizajes como la mentalidad competitiva, la disciplina y el trabajo en equipo: “*Un joven que practique deporte es una persona que está enfocada, que planea y utiliza estrategia. Todas estas herramientas le funcionan para el resto de su vida y para lo que sea que quiera dedicarse*”, expresó.



Con relación a las prioridades que desea adelantar en Indeportes Antioquia señaló: “Tenemos que seguir apoyando a la Secretaría de Seguridad de Antioquia en lo relativo a la Tasa para la Seguridad y la Convivencia Ciudadana. Es muy importante seguir trabajando por la recuperación de los espacios públicos para la ciudadanía, en especial si son entornos deportivos, recreativos y para la cultura”. Además, puntualizó: “Es importante trabajar de la mano con los alcaldes para seguir mejorando sus escenarios deportivos y apoyar a nuestros deportistas del alto rendimiento”.

Frente a los próximos Juegos Nacionales y Paranacionales, el nuevo gerente de Indeportes Antioquia, Santiago Valencia González, resaltó: “Antioquia ha sido líder en los Juegos Nacionales. Tenemos deportistas, infraestructura, investigación médica. Nuestro departamento siempre tiene la obligación de ganar y por eso tenemos que prepararnos para eso”.

Durante la presente semana, el nuevo gerente adelantará el proceso de empalme con el equipo directivo, con el propósito de conocer el estado actual del Instituto y garantizar la continuidad de los programas y proyectos de Indeportes Antioquia.

Más información: Oficina Asesora de Comunicaciones de Indeportes Antioquia

#SoyIndeportesAntioquia